

## Se inundan dos colonias con aguas del río La Compañía

■ Filtraciones podrían afectar a más de dos mil personas

POR GERARDO CAMPOS

IXTAPALUCA, Méx. (OEM-Informex).- Habitantes de las colonias El Molino y Avándaro, de los municipios de Ixtapaluca y Valle de Chalco, respectivamente, detectaron dos filtraciones en uno de los bordes del río La Compañía, lo cual ha provocado inundaciones en algunas calles de esas localidades, que podrían afectar a más de dos mil personas.

Indicaron que una de ellas se ubica a la altura de calle Magnolia y Primavera y la otra en Magnolia y Violeta, han generado preocupación ante el temor de que dicho afluente se desborde.

Al lugar acudieron los cuerpos de auxilio de la Agencia de Seguridad Estatal, de Protección Civil estatal y municipal, además del residente de la **Comisión Nacional del Agua**, Gabriel Oropeza Enríquez, quienes acordaron colocar costaleras de arena para evitar que el agua se siga filtrando y entre a los domicilios.

Oropeza Enríquez informó a los vecinos que intensificarán los trabajos para inyectarle ventonita y sellar los orificios que se detectaron y evitar se sigan filtrando las aguas negras de dicho afluente.

El director de Protección Civil del Estado de México, Arturo Vilchis, reconoció que la situación del Río la Compañía se encuentra tranquila.

Rechazó que hasta estos momentos

se haya tenido el reporte de filtraciones en el afluente, toda vez que personal de la dependencia con residencia en Amecameca, diariamente hace sus recorridos y en estos momentos no existe ese riesgo.

Dijo que estos recorridos los realizan todos los días en ambos lados del río, a efecto de descartar, verificar o corroborar cualquier incidente de esta índole. "Sin embargo, dijo, no tenemos reporte en ese sentido, si hay reblandecimiento del terreno, quizá esa sea una de las alarmas que vea la gente", comentó.

Vilchis señaló que actualmente los elementos de la Agencia de Seguridad Estatal, son lo que también están apoyando al personal de Protección Civil, de tal forma que estarían atentos para cualquier alerta de este tipo.

Al referirse a la situación del río Guadalupe Victoria, el funcionario mexiquense aseguró que no se han registrados desbordamientos en ninguno de sus niveles.

Aseveró que las obras del colector Cuauhtémoc, inaugurado recientemente por el mandatario Enrique Peña Nieto, han evitado precisamente esos desbordamientos que año con año se presentaban.

Dijo que la conexión de este afluente con el río La Compañía es precisamente evitar que se desborde, pese a las fuertes precipitaciones que se han registrado en los últimos días.

Sobre las quejas de vecinos que señalan que pese a la construcción del colector Cuauhtémoc siguen las inundaciones



Fecha <b>03.07.2009</b>	Sección <b>Ciudad</b>	Página <b>5</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

en Ixtapaluca, aseguró "que difícilmente ocurriría eso, toda vez que es una infraestructura nueva que está bien diseñada con las más altas tecnologías.



» LAS FILTRACIONES de aguas negras ya han empezado a afectar a habitantes de Ixtapaluca.